

Réunion du FN 65 à Bours (Communiqué)

Dans la salle des associations de BOURS, près de BAZET et BORDERES, il n'y avait plus une chaise de libre ce mercredi soir pour la réunion publique du FN 65!

La tournée des réunions publiques frontistes pour la campagne de Louis ALIOT en Hautes-Pyrénées se poursuivait en effet à BOURS, petite commune où Franck PADIOLEAU, candidat FN aux départementales dans le canton de BORDERES en mars dernier, avait réalisé plus de 29...% des voix, largement en tête.



Une trentaine d'habitants de BOURS et environs avaient fait le déplacement pour écouter Olivier MONTEIL, secrétaire départemental FN et tête de liste départementale de la liste régionale de Louis ALIOT.

Hôte des lieux, Franck PADIOLEAU, responsable de la section FN de BORDERES et



candidat du 65 à la place d'honneur (la 9ème!), fut d'abord présenté par le secrétaire départemental. Puis Olivier MONTEIL développa durant une bonne heure les perspectives du Front National dans notre région, face à des candidats du Système, également responsables de la situation tragique vécue aujourd'hui par les Français et comptables d'un bilan désastreux.

Avec 2100 milliards d'€ de dette, 5 700 000 chômeurs au 1er octobre, 50% de désindustrialisation en 30 ans, une immigration et une insécurité plus que jamais hors de tout contrôle, les candidats de l'UMPS devront être jugés sur leur bilan catastrophique et sur leurs actes irresponsables, causes de la ruine de notre pays.

Alors que la gauche sectaire tente, par la bouche de son premier ministre, d'empêcher par de viles

combinaisons politiciennes la démocratie de s'exprimer, Louis ALIOT propose lui des solutions saines et de bon sens pour notre région: un soutien massif à la Ruralité au contraire de l'hyper-métropolisation voulue par l'UMPS en région, à la mode des Länders euro-

fédéralistes allemands, et un rééquilibrage des territoire, voilà ce que les Français sont de plus en plus nombreux à souhaiter!

Par ailleurs, Olivier MONTEIL a rappelé l'opposition totale du FN à la fermeture des services publics, telle que celle inadmissible de la maternité de LOURDES, arguant de la raison d'être du service public en tant que dispensaires de services aux administrés (et contribuables!) et non en tant que comptable de rentabilité commerciale. A contrario, le FN combattrait le gaspillage de l'argent public, tel que l'exemple emblématique de l'usine TMB BORDERES SUR L'ECHEZ illustre: les conseillers généraux de gauche comme de droite avaient en effet voté à l'unisson en 2010 un projet pharaonique d'usine de traitement de déchets à BORDERES, pour un coût alors estimé à 47M d'€ mais aujourd'hui estimé à près de 100 M d'€, alors même que ce projet est une grave atteinte à la santé publique, polluant l'environnement de façon dramatique et menaçant les populations, tandis que la rentabilité d'un tel ouvrage n'est ni prouvée ni concevable: la gabegie UMPS devra cesser une bonne fois pour toute et la Région se mettra au service des citoyens, particulièrement des laissés pour compte de nos territoires ruraux et péri-urbains.

Tout sera donc fait en Hautes-Pyrénées pour que Louis ALIOT puisse diriger notre région et sortir nos concitoyens du gouffre où les ont entraînés Sarkozy et Hollande!"